
C'est la troisième fois que je pars à Taizé, trois fois que les choses se passent 

différemment. L’expérience que j'en re�re reste néanmoins la même, un 

approfondissement spirituel de ma foi qui, je pense, ateint son paroxysme 

aujourd'hui. De mon point de vue la religion est un mode de vie, suivre la Parole 

qui nous a été donnée ne peut qu'être bénéfique à notre existence sur Terre.  

L'amour que Dieu m'apporte est incomparable à n'importe quel amour que j'ai 

reçu. J'ai retrouvé dans la simplicité un bonheur pur, sincère et Saint.  L'entourage 

avec lequel je vivais reposait mon âme et apaisait mon cœur. On m'appelle à vous 

parler de ma foi pour vous partager ce qui m'anime réellement tous les jours, on 

me demande d'où vient mon amour et pourquoi j'aime tellement mon Dieu. 

C'est parce qu'il m'a apporté tant de choses et m'a tant aimé qu'il a donné son 

Fils unique mort sur La Croix. 

Aujourd'hui, on m'a dit que la vie sur Terre est semblable à un pèlerinage. Je 

pensais que je ne serais pas capable de garder cete même foi en rentrant de ma 

retraite. Mais ma retraite à moi se vit chaque jour. Aimez-vous les uns les autres, 

soyez bienveillants vous serez heureux et tellement bien avec vous-mêmes et les 

autres. Je ne vous souhaite que tout pleins d'amour pour que vous puissiez 

ressen�r ce que je ressens en vous écrivant, un esprit calme et posé, un cœur 

ouvert et aimant, un sourire sincère et pur. 
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